

Beschlussvorlage



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0115/2020
Amt/Aktenzeichen 42/03	Datum 15.01.2020	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am 28.01.2020			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Mombach	Anhörung	30.01.2020	Ö
Kulturausschuss	Vorberatung	06.02.2020	Ö
Stadtrat	Entscheidung	12.02.2020	Ö

Betreff: Sachstandsbericht zum Antrag 1231/2019, SPD-Ortsbeirat Mainz-Mombach Hier: Benennung des Platzes vor der Ortsverwaltung in Heinz-Schier-Platz
Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen Mainz, 21.01.2020 Marianne Grosse Beigeordnete
Mainz, .01.2020 Michael Ebling Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Mombach nimmt den Sachstand zur Kenntnis.

Der Kulturausschuss empfiehlt, der Stadtrat beschließt den Platz vor der Ortsverwaltung Mainz Mombach an der Hauptstraße zwischen der Mönchgasse und der Häfnerstraße in Heinz-Schier-Platz zu benennen.

Sachverhalt

Aufgrund eines Antrages der SPD-Ortsbeiratsfraktion vom 03.09.2019 (Vorlage-Nr. 01231/2019) hat der Ortsbeirat Mainz-Mombach in seiner Sitzung vom 12.09.2019 beschlossen, den Platz vor der Ortsverwaltung Mainz Mombach, an der Hauptstraße zwischen der Mönchgasse und der Häfnerstraße, in Heinz-Schier-Platz zu benennen.

Die Verwaltung hat den Namensvorschlag geprüft und unterstützt die Würdigung von Heinz Schier als wichtiger Persönlichkeit der Mombacher Ortsgeschichte. Der Platz hat in seiner Funktion keinen postalischen Charakter und ist kein eigenständiges Flurstück im Liegenschaftskataster. Die am Platz befindliche Ortsverwaltung ist mit dem Namen „Hauptstraße“ und der Hausnummer einwandfrei postalisch zugeordnet. Aus Sicht der Verwaltung bestehen gegen eine Benennung des Platzes keine Bedenken.

Es wird darauf hingewiesen, dass die Benennung des Platzes keine postalische Bedeutung für die umgebende Bebauung haben wird.

Biografie Heinz Schier

Heinz Schier (22.3.1927 - 7.9.2018) war Zahnarzt in Mainz-Mombach. Er verfasste mehrere Bücher über die Ortsgeschichte von Mombach, darunter die Chronik zur 750-Jahr-Feier des Stadtteils. Seine jahrzehntelange Mitarbeit im Mombacher Fastnachtsverein "Die Bohnebeitel" machte ihn zu einer beliebten und geschätzten Persönlichkeit. Durch seine eleganten und geschliffenen Vorträge, die er auch in der Mainzer Fernsehfastnacht hielt, wurde er weit über Mainz hinaus bekannt. Bereits 2008 wurde Heinz Schier als Ehrenpräsident des Fastnachtsvereins "Die Bohnebeitel" mit der Mombacher Ehrennadel ausgezeichnet.